

Wenn Burgruinen auf den Hügeln leuchten

Die Burgenregion Allgäu, in der sich die drei Landkreise Ostallgäu, Oberallgäu und Unterallgäu vereinigen, zeichnet sich durch eine beeindruckende Vielfalt an Burgentypen aus allen Jahrhunderten aus, die besonders schön sind, wenn sie nachts beleuchtet werden. Es eben diese Lichtflecken, die uns in Verwunderung und Erstaunen versetzen, denn sie stehen sternengleich hoch im Nachthimmel, scheinbar fast auf einer Höhe mit den Bergstationen und Almen.

[www. Burgenregion.de](http://www.Burgenregion.de)

